
Pièces 8 Pièces

Superficie 278 m²

Référence 83414566

Prix 2 250 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Domaine PRIVE 15 Minutes de CANNES : En Position dominante , au calme absolu

et  sans  vis  à  vis  Dans  un  domaine  sécurisé  de  12  propriétés,  cette  villa  de

caractère,  entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  nobles,  bénéficie  d'un

emplacement privilégié, en position dominante, à seulement 15 minutes de Cannes

et proche de toutes les commodités.  Implantée sur un terrain paysager de 2 500

m²,  plat  et  arboré,  la  propriété  développe  environ  300  m²  (pool  house  inclus).  Le

cadre naturel et paisible accueille une superbe piscine en mosaïque avec plage de

110 m², un pool house remarquable équipé d'une ...

Prestigious residential area – Amazing sea viewIn a private and secure estate of 12

properties,  this  character  villa,  fully  renovated  with  high-quality  materials,  benefits

from a privileged location in an elevated position, just 15 minutes from Cannes and

close to all amenities.Set on a flat, landscaped, and wooded plot of 2,500 m², the

property  offers  approximately  300  m²  of  living  space  (including  pool  house).  The

natural  and  peaceful  surroundings  feature  a  superb  mosaic-tiled  swimming  pool

with  a  110  m²  sun  deck,  and  an  outstanding  pool  house  equipped  with  a

professional kitchen, summer ...

MCI IMMOBILIER

42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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